
	  
 
                                                                                                                                        

	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   12	   AÑO:	   2022	  

EXPEDIENTE	  :	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  04	  DE	  FEBRERO	  DEL	  2022	  

ASUNTO:	   LECTURA,	   DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DEL	  
DICTAMEN	   DE	   LA	   COMISIÓN	   DE	   HACIENDA	   Y	   VIGILANCIA,	  
RESPECTO	   DEL	   PLIEGO	   PETITORIO	   DEL	   INCREMENTO	   AL	  
SALARIO,	   PRESTACIONES,	   ESTÍMULOS	   ECONÓMICOS	   Y	  
RECOMPENSAS	   DEL	   SINDICATO	   ÚNICO	   DE	   TRABAJADORES	  
AL	   SERVICIO	   DEL	   ESTADO,	   MUNICIPIOS	   Y	   ORGANISMOS	  
PARAESTATALES	  (SUTSEMOP)	  2022.	  

LECTURA,	   DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DEL	  
DICTAMEN	   DE	   LA	   COMISIÓN	   DE	   HACIENDA	   Y	   VIGILANCIA,	  
RESPECTO	   DE	   LA	   COMPRA	   DE	   CUATRO	   (MOTOCICLETAS)	  
MODELO	  DM	  200	  

	  
ACTA	  	  NÚMERO	  	  12	  
O	  R	  D	  I	  N	  A	  R	  I	  A	  	  

	  
ASUNTO:	  	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	  HACIENDA	  Y	  VIGILANCIA,	  RESPECTO	  DEL	  PLIEGO	  PETITORIO	  DEL	  INCREMENTO	  
AL	   SALARIO,	   PRESTACIONES,	   ESTÍMULOS	   ECONÓMICOS	   Y	   RECOMPENSAS	   DEL	  
SINDICATO	   ÚNICO	   DE	   TRABAJADORES	   AL	   SERVICIO	   DEL	   ESTADO,	   MUNICIPIOS	   Y	  
ORGANISMOS	  PARAESTATALES	  (SUTSEMOP)	  2022.	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	   HACIENDA	   Y	   VIGILANCIA,	   RESPECTO	   DE	   LA	   COMPRA	   DE	   CUATRO	  
(MOTOCICLETAS)	  MODELO	  DM	  200.	  

En	  la	  Ciudad	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  siendo	  las	  	  diez	  y	  ocho	  horas	  	  con	  siete	  minutos	  
del	  día	  cuatro	  del	  mes	  de	  febrero	  del	  año	  Dos	  Mil	  Veintidós,	  reunidos	  en	  la	  casa	  de	  la	  
Cultura	   “Luis	   Cerrillo	   Cázares”,	   los	   Regidores	   que	   integran	   el	   R.	   Ayuntamiento	  
Constitucional	   2021-‐2024,	   la	   	   LICENCIADA	   FÁTIMA	   GUADALUPE	   GÓMEZ	   ZAVALA,	  
Síndica	  Municipal	  bajo	  la	  dirección	  del	  C.	  LICENCIADO	  MARIO	  CÓRDOVA	  LONGORIA,	  
Presidente	  Municipal,	  asistido	  por	  el	  C.	  LICENCIADO	  RAÚL	  HERNÁNDEZ	  MARTÍNEZ,	  
Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal	  de	  Río	  Grande,	  con	  el	  propósito	  de	  celebrar	  Sesión	  
Ordinaria	  número	  DOCE	  bajo	  el	  siguiente:	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quórum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  

4.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   comisión	   de	  
Hacienda	   y	   Vigilancia,	   respecto	   del	   pliego	   petitorio	   del	   incremento	   al	   salario,	  
prestaciones,	   estímulos	   económicos	   y	   recompensas	   del	   Sindicato	   Único	   de	  
Trabajadores	   al	   Servicio	   del	   Estado,	   Municipios	   y	   Organismos	   Paraestatales	  
(SUTSEMOP)	  2022.	  	  

5.-‐	   	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   comisión	   de	  
Hacienda	  y	  Vigilancia,	  respecto	  de	  la	  compra	  de	  cuatro	  (motocicletas)	  modelo	  DM	  200.	  

6.-‐	  Correspondencia	  recibida.	  
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7.-‐	  Asuntos	  generales.	  

8.-‐	  Clausura	  de	  la	  sesión.	  

El	   señor	   Presidente	   Municipal	   CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  
MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA:	   Muy,	   muy	   buenas	   tardes	   regidoras,	   regidores,	  
secretario	  del	  Ayuntamiento,	  síndico	  municipal,	  muy,	  muy	  buenas	  tardes,	  vamos	  a	  dar	  
inicio	  a	  esta	  sesión	  ordinaria	  de	  Cabildo	  número	  doce,	  de	  este	  cuatro	  de	   febrero	  del	  
dos	  mil	  doce,	  eh,	  vamos	  a	  dar	  inicio	  en	  esta	  patio,	  de	  esta	  Casa	  de	  la	  Cultura	  “Don	  Luis	  
Cerrillo	   Cázares”,	   nombrado	   recinto	   oficial	   por	   este	   R.	   Ayuntamiento	   para	   llevar	   a	  
cabo	   la	   Sesión	  Ordinaria	  número	  doce	  del	   republicano	  Ayuntamiento	  2021-‐2024	  de	  
Río	   Grande,	   Zacatecas,	   a	   continuación	   hago	   lectura	   del	   fundamento	   legal,	  
constitucional	  en	  el	  artículo	  115,	  fracción	  I	  y	  II	  de	  la	  Constitución	  Federal,	  el	  artículo	  
119,	   fracción	   I	   de	   la	   Constitución	  Política	   del	   Estado	  de	   Zacatecas,	   en	   el	   artículo	  48	  
fracción	  I,	  49,	  50,	  51,	  52,	  58	  párrafo	  segundo,	  60,	  80	  fracción	  II,	  81,	  84	  fracción	  IX,	  86	  
fracción	  I,	  IV,	  V	  y	  	  87	  párrafo	  primero	  y	  segundo	  88,	  89	  y	  100,	  	  de	  las	  fracciones	  II,	  III,	  
IV,	  XVII	  y	  XVIII	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  en	  vigor,	  	  en	  el	  artículo	  11,	  12,	  21,	  22,	  
24,	  56,	  57	  fracción	  I,	  58,	  59,	  60,	  61,	  62,	  63,	  64,	  65,	  66,	  67,	  68,	  69	  y	  70	  del	  Reglamento	  
Interior	   del	   Republicano	   Ayuntamiento	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   da	   principio	   esta	  
Sesión,	  para	  lo	  cual	  solicito	  al	  Secretario	  de	  gobierno	  municipal,	  sírvase	  pasar	  lista	  de	  
presentes,	   he	   infórmeme	   si	   existe	   quórum	   legal	   para	  decretar	   la	   instalación	  de	   esta	  
asamblea	  municipal,	  adelante	  señor	  secretario.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente,	  muy	  
buenas	  tardes	  regidoras,	  regidores,	  síndica	  y	  presidente,	  procederé	  al	  pase	  de	  lista	  de	  
asistencia.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

PASE	  DE	  LISTA	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	   ASISTENCIA	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  MARIO	  CÓRDOVA	  LONGORIA	   PRESENTE	  

SINDICO	  MUNICIPAL	   	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  FÁTIMA	  GUADALUPE	  GÓMEZ	  

ZAVALA	  

PRESENTE	  

REGIDORES	   	  

CIUDADANO	  JACOBO	  ESPINO	  RANGEL	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  EDUCACIÓN	  NANCY	  

JIMENA	  RAMÍREZ	  DUARTE	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  EN	  ADMINISTRACIÓN	  DE	  

EMPRESAS	  MIGUEL	  ÁNGEL	  GÁMEZ	  LEYVA	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  EVELYN	  ARRIAGA	  GARCÍA	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  CONTADOR	  MANUEL	  SAUCEDO	  CEBALLOS	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  HILDA	  MORENO	   PRESENTE	  
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CIUDADANO	  BALTAZAR	  CAMPOS	  ESQUIVEL	   PRESENTE	  	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  TANIA	  GUADALUPE	  ALONSO	  

AGUILAR	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  

MARES	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  DULCE	  CRISTAL	  RAMÍREZ	  BONILLA	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  ARQUITECTA	  KELLY	  MEREDITH	  

SAMANIEGO	  HERNÁNDEZ	  	  	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JOSÉ	  LUIS	  DELGADO	  ARROYO	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  CONTADURÍA	  LUZ	  

MARGARITA	  CHÁVEZ	  GARCÍA	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  YANETT	  GUTIÉRREZ	  LUNA	   PRESENTE	  

	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   se	  
encuentran	  	  16	  	  integrantes	  de	  este	  republicano	  Ayuntamiento	  presentes,	  por	  lo	  cual	  
ha	  lugar	  a	  declarar	  quórum	  legal	  a	  esta	  asamblea.	  	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muchas	  gracias	  secretario,	  nos	  podemos	  poner	  de	  pie	  por	  favor,	  
habiendo	   quórum	   legal	   para	   sesionar,	   me	   permito	   declarar	   formalmente	   instalada	  
esta	  sesión	  de	  cabildo,	  siendo	  las	  diez	  y	  ocho	  horas	  con	  siete	  minutos	  del	  día	  cuatro	  de	  
febrero	  del	  año	  dos	  mil	  veintidós	  y	  válidos	  los	  acuerdos	  de	  que	  ella	  emanen,	  muchas	  
gracias.	  

SESIÓN	  
	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Procedemos	   al	   punto	   número	   tres,	   lectura	   y	   aprobación	   del	  
orden	  del	  día,	   le	  pido	  señor	  secretario	  dé	  cuenta	  de	   la	   lectura	  del	  orden	  del	  día	  por	  
favor.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	   Municipal:	   Con	   mucho	   gusto,	   con	   su	   permiso	  
señor	  presidente.	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quórum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  

4.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   comisión	   de	  
Hacienda	   y	   Vigilancia,	   respecto	   del	   pliego	   petitorio	   del	   incremento	   al	   salario,	  
prestaciones,	   estímulos	   económicos	   y	   recompensas	   del	   Sindicato	   Único	   de	  
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Trabajadores	   al	   Servicio	   del	   Estado,	   Municipios	   y	   Organismos	   Paraestatales	  
(SUTSEMOP)	  2022.	  	  

5.-‐	   	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   comisión	   de	  
Hacienda	  y	  Vigilancia,	  respecto	  de	  la	  compra	  de	  cuatro	  (motocicletas)	  modelo	  DM	  200.	  

6.-‐	  Correspondencia	  recibida.	  

7.-‐	  Asuntos	  generales.	  

8.-‐	  Clausura	  de	  la	  sesión.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muchas	   gracias	   señor	   secretario,	   algún	   comentario	   de	   los	  
regidores,	   regidoras,	   algún	   comentario	   que	   quieran	   hacer,	   no	   habiendo	   más	  
participación,	  procedemos	  a	  votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Quien	  esté	  a	  favor	  del	  orden	  del	  día,	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  
manera	  económica	  levantando	  su	  mano,	  señor	  secretario	  le	  pido	  por	  favor	  cuente	  los	  
votos.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  Municipal:	   Con	  mucho	   gusto,	   le	   informo	   señor	  
presidente,	  que	  son	  diez	  y	  seis	  votos	  a	  favor,	  por	  lo	  que	  se	  aprueba	  el	  orden	  del	  día	  de	  
manera,	  por	  UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muchas	  gracias	  secretario	  el	  punto,	  siguiendo	  con	  el	  orden	  del	  
día	   en	   el	   punto	   número	   cuatro	   es	   lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	  
dictamen	   de	   la	   comisión	   de	   Hacienda	   y	   Vigilancia	   respecto	   del	   pliego	   petitorio	   del	  
incremento	   al	   salario,	   prestaciones,	   estímulos	   económicos	   y	   recompensas	   del	  
Sindicato	   Único	   de	   Trabajadores	   al	   Servicio	   del	   Estado,	   Municipios	   y	   Organismos	  
Paraestatales	  lo	  que	  conocemos	  como	  el	  SUTSEMOP	  2022,	  se	  le	  concede	  el	  uso	  de	  la	  
voz	  a	  la	  síndica	  municipal	  la	  maestra	  Fátima	  Guadalupe	  Gómez	  Zavala	  para	  que	  nos	  dé	  
cuenta	  del	  dictamen	  en	  mención,	  adelante	  síndico.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   FÁTIMA	   GUADALUPE	   GÓMEZ	   ZAVALA.-‐	   Regidora	  
republicano	   Ayuntamiento:	   Gracias	   señor	   presidente,	   buenas	   tardes	   presidente,	  
secretario,	  regidores,	  regidoras,	  procedo	  a	  la	  lectura	  del	  dictamen.	  Respecto	  del	  pliego	  
petitorio	   del	   incremento	   al	   salario,	   prestaciones,	   estímulos	   económicos	   y	  
recompensas	  del	  Sindicato	  Único	  de	  Trabajadores	  al	  Servicio	  del	  Estado,	  Municipios	  y	  
Organismos	   Paraestatales	   SUTSEMOP	   2022.	   Resultando	   primero.	   El	   republicano	  
Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas	  en	   fecha	  de	  16	  de	  noviembre	  del	  año	  2021,	  
recibe	  el	  pliego	  petitorio	  para	  su	  análisis	  y	  posterior	  aprobación	  para	  el	  ejercicio	  fiscal	  
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2022,	  dicho	  pliego	  se	  encuentra	  asignado	  por	  el	  licenciado	  Israel	  Chávez	  Leandro,	  en	  
su	  carácter	  de	  secretario	  general	  estatal	  de	  SUTSEMOP,	  así	  como	  la	  ciudadana	  Susana	  
del	   Rosario	   Rosales,	   delegada	   sindical	   en	   Río	   Grande,	   Zacatecas.	   Es	   por	   lo	  
anteriormente	  expuesto	  y	  con	  fundamento	  en	  lo	  dispuesto	  por	  el	  artículo	  87,	  88	  de	  la	  
Ley	   Orgánica	   del	   Municipio	   que	   los	   integrantes	   de	   la	   comisión	   de	   Hacienda	   y	  
Vigilancia,	   nos	   permitimos	   someter	   a	   consideración	   del	   pleno	   el	   siguiente	   acuerdo.	  
Único.	   Se	   aprueba	   el	   citado	   pliego	   petitorio	   del	   SUTSEMOP	   2022	   con	   las	   siguientes	  
modificaciones,	   cláusula	   primera,	   el	   aumento	   al	   incremento	   salarial	   sea	   por	   la	  
cantidad	  de	  4.5%	  y	  no	  del	  10%	  señalado	  en	  dicha	  cláusula.	  Cláusula	  segunda,	  para	  el	  
pago	   de	   aguinaldo	   de	   los	   trabajadores	   activos	   y	   jubilados	   será	   de	   64	   días.	   Cláusula	  
cuarta,	   el	   bono	   para	   la	   adquisición	   de	   útiles	   escolares	   será	   de	   $275.00.	   Cláusula	  
séptima,	   los	   quinquenios	   señalados	   en	   esta	   cláusula	   serán	   pagados	   en	   unidad	   de	  
medida	  y	  actualización	  UMAS.	  Cláusula	  novena,	  el	  vale	  de	  despensa	  será	  de	  $700.00.	  
Cláusula	   décimo	   tercera	   inciso	   b,	   el	   SUTSEMOP	   propondrá	   a	   los	   trabajadores	   que	  
decidan	   ejercer	   este	   derecho	   debiendo	   contar	   necesariamente	   con	   el	   aval	   del	  
municipio	  antes	  de	  tomar	  cualquier	  decisión.	  Cláusula	  vigésimo	  tercera,	  el	  estímulo	  al	  
trabajador	   por	   su	   cumpleaños	   será	   de	   $250.00.	   Cláusula	   trigésima	   cuarta,	   no	   se	  
aprueba	   la	   devolución	   del	   ISR.	   Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   regidoras,	  
regidores	  integrantes	  de	  la	  comisión	  de	  Hacienda	  y	  Vigilancia	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  
2021-‐2024.	  Es	  cuánto	  señor	  presidente.	  
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CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muchas	   gracias	   síndico,	   bueno	   en	   el	   tema	   de,	   fueron	   varias	  
mesas	   de	   trabajo	   de,	   de	   las	   comisiones,	   fue	   un	   tema	   ahí	   de	   buscar	   la	   forma	   donde	  
salgan	   beneficiados	   el	   sindicato	   de	   Río	   Grande,	   pero	   a	   la	   vez	   también	   pues	   no	  
perjudicar	   las	   finanzas	   de,	   del	   municipio,	   se	   hizo	   una,	   una	   valoración	   de	   varios	  
semanas	   de	   trabajo	   junto	   con	   ellos,	   buscando	   pues	   de	   que	   hubiera	   una	   buena	  
coordinación	   entre,	   en	   este	   caso	   el	   Ayuntamiento	   con	   el	   tema	   del	   sindicato,	   se,	   se	  
llegaron	   a	   estos	   acuerdos	   por	   el	   bien	   del	   sindicato,	   pero	   también	   por	   el	   bien	   del	  
municipio	  de	  Río	  Grande,	  no	  sé	  si	  hay	  algún	  comentario	  de	  alguno	  de	  ustedes	  sobre	  el	  
respecto	  de	  este	  punto.	  
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PROPUESTA	  A	  VOTAR	  Y	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Bueno	   no	   habiendo	   más	   participación	   procedemos	   a	   votar,	  
quien	  este	   a	   favor	  de	   la	   aprobación	  del	  punto	  número	   cuatro	   consiste	   en	   la	   lectura,	  
discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   dictamen	   de	   la	   comisión	   de	   Hacienda	   y	  
Vigilancia	   respecto	   al	   pliego	   petitorio	   del	   incremento	   al	   salario,	   prestaciones	   y	  
estímulos	  económicos	  y	  recompensas	  del	  Sindicato	  Único	  de	  Trabajadores	  al	  Servicio	  
del	  Estado	  Municipios	  y	  Organismos	  Paraestatales	   (SUTSEMOP)	  2022,	   le	  pido	   señor	  
secretario	  cuente	  los	  votos	  por	  favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Regidor	  republicano	  Ayuntamiento:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  son	  
diez	  y	  seis	  votos	  a	  favor,	  por	  lo	  que	  se	  declara	  por	  UNANIMIDAD	  aprobado	  el	  punto	  en	  
mención.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  siguiendo	  en	  el	  orden	  del	  día,	  
el	  punto	  número	  cinco	  es	  lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  dictamen	  de	  la	  
comisión	   de	   Hacienda	   y	   Vigilancia	   respecto	   de	   la	   compra	   de	   cuatro	   motocicletas	  
modelo	  DM	  200,	  se	  le	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  la	  síndico	  municipal	  la	  maestra	  Fátima	  
Guadalupe	  Gómez	  Zavala	  nos	  dé	  cuenta	  del	  dictamen	  en	  mención.	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  FÁTIMA	  GUADALUPE	  GÓMEZ	  ZAVALA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  
Si,	   gracias	   señor	   presidente	   procedo	   a	   la	   lectura,	   respecto	   de	   la	   compra	   de	   cuatro	  
vehículos,	   motocicletas	   modelo	   DM	   200.	   A	   la	   comisión	   de	   Hacienda	   le	   fue	   turnado	  
para	   su	   estudio	   y	   dictamen	   la	   certificación	   de	   acuerdos	   de	   la	   comisión	   del	   servicio	  
profesional	  de	  carrera,	  honor	  y	  justicia	  del	  R.	  Ayuntamiento	  2021-‐2024,	  celebrada	  el	  	  
primero	   de	   febrero	   del	   año	   2022	   donde	   se	   aprueba	   por	   unanimidad	   en	   el	   punto	  
asuntos	   generales	   la	   aprobación	   para	   la	   compra	   de	   cuatro	   vehículos,	   motocicletas	  
modelo	   DM	   200.	   Visto	   y	   estudiado	   que	   fue	   la	   propuesta	   en	   cita,	   la	   comisión	   de	  
Hacienda	   y	   Vigilancia	   somete	   a	   consideración	   del	   R.	   Ayuntamiento	   lo	   siguiente:	  
Acuerdo.	   Único.	   Se	   aprueba	   en	   todas	   y	   cada	   una	   de	   sus	   partes	   el	   acuerdo	   de	   la	  
comisión	   del	   Servicio	   Profesional	   de	   Carrera,	   Honor	   y	   Justicia	   del	   R.	   Ayuntamiento	  
2021-‐2024.	  Respecto	  a	  la	  aprobación	  para	  la	  compra	  de	  cuatro	  vehículos	  modelo	  DM	  
200,	  con	  un	  costo	  aproximado	  de	  $37,999.00	  (TREINTA	  Y	  SIETE	  MIL	  NOVECIENTOS	  
NOVENTA	   Y	   NUEVE	   PESOS	   00/100	   M.N.)	   cada	   unidad,	   mismo	   que	   se	   puede	   estar	  
sujeto	   a	   cambios	   sin	   previo	   aviso	   por	   promoción,	   dando	   un	   total	   aproximado	   de	  
$151,996.00	  (CIENTO	  CINCUENTA	  Y	  UN	  MIL	  NOVECIENTOS	  NOVENTA	  Y	  SEIS	  PESOS	  
00/100	  M.N.)	  en	   la	  adquisición	  de	   las	  motocicletas	  mencionadas.	  Así	   lo	  acordaron	  y	  
firman	  los	  ciudadanos	  regidores,	  regidoras	  integrantes	  de	  la	  comisión	  de	  Hacienda	  y	  
Vigilancia	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2021-‐2024.	  Es	  cuánto	  señor	  presidente.	  
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CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muchas	   gracias	   síndico,	   bueno	   eh,	   estábamos	   viendo	   la,	   las	  
necesidades	  que	  tiene	  nuestra	  dirección	  de	  seguridad	  pública	  que	  son	  varias	  los	  temas	  
ahí	  que	  como	  municipio	  tenemos	  ahí	  que	  poder	  ayudar	  pues	  a	  que	  esta	  dirección	  se	  
fortalezca	   es	   el	   tema	  de	  que	   se	  ocupan	  pues	   estos,	   estas	  motocicletas	  que	   creo	  que,	  
que	  aquí	  está	  con	  nosotros	  el	  director	  de	  seguridad	  pública,	  le	  hice	  la	  invitación	  a	  que	  
nos	  acompañara	  a	  esta	  sesión	  de	  Cabildo	  con	  el	  único	  objetivo	  pues	  de	  que	   tenga	   la	  
garantía	  el	  director	  y	  los	  elementos	  de	  que	  estamos	  poniendo	  nuestro	  mayor	  esfuerzo	  
para	   poder	   también	   ahí	   de,	   respaldarlos	   en	   las	   mismas	   necesidades	   que	   tiene	   la	  
misma	  dirección,	  no	  sé	  si	  hay	  algún	  comentario	  al	  respecto.	  
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PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Bueno	  no	  habiendo	  más	  participación	  procedemos	  a	  votar,.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Quien	  esté	  a	  favor	  de	  la	  aprobación	  del	  punto	  número	  cinco	  que	  
consiste	  en	  lectura	  y	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  dictamen	  de	  la	  comisión	  de	  
Hacienda	  y	  Vigilancia	  respecto	  de	  la	  compra	  de	  cuatro	  motocicletas	  modelo	  DM	  200,	  le	  
pido	  señor	  secretario	  cuente	  los	  votos	  por	  favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  Municipal:	   Con	   todo	   gusto,	   señor	   presidente	   le	  
informo	   que	   son	   16	   votos	   a	   favor,	   por	   lo	   que	   se	   aprueba	   por	   UNANIMIDAD	   el	  
dictamen	  en	  mención.	  

LECTURA	  DE	  CORRESPONDENCIA	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  el	  punto	  número	  seis	  según	  el	  
orden	  del	  día	  que	  es	  correspondiente	  a	   la	  correspondencia	  recibida,	   le	  pido	  al	  señor	  
secretario	  de	  cuenta	  de	  lo	  que	  se	  ha	  recibido	  por	  favor.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  Municipal:	   Con	   su	   permiso,	   la	   correspondencia	  
recibida	  hasta	  el	  día	  de	  hoy,	  es	  solamente	  una,	  1.-‐	  Se	  recibió	  documento	  emitido	  por	  la	  
diputada	   Violeta	   Cerrillo	   Ortiz,	   presidenta	   de	   las	   Comisiones	   Unidas	   de	   Hacienda	   y	  
Fortalecimiento	   Municipal,	   en	   la	   cual	   solicita	   acta	   de	   Cabildo	   donde	   se	   aprueba	   la	  
contratación	   de	   un	   crédito	   de	   hasta	   $20´000,000.00	   (VEINTE	  MILLONES	  DE	   PESOS	  
00/100	  M.N.)	  para	  la	  construcción	  de	  una	  central	  de	  autobuses	  en	  el	  citado	  municipio,	  
se	  turna	  a	  la	  comisión	  de	  Gobernación	  para	  su	  análisis	  y	  respuesta.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Quisiera	  informar	  un	  poquito,	  ampliar	  
un	   poquito	   la	   información,	   toda	   vez	   que	   esta,	   esta	   petición	   es	   una	   solicitud	   de	   él,	  
cuando	  entonces	  era	  el	  Honorable	  Ayuntamiento	  del	  municipio,	  para	   la	  contratación	  
de	  un	  crédito	  de	  hasta	  $20´000,000.00	  (VEINTE	  MILLONES	  DE	  PESOS	  00/100	  M.N.)	  
para	  la	  construcción	  de	  una	  central	  de	  autobuses	  en	  el	  municipio	  eh,	  lo	  que	  se	  pide	  por	  
obvias	  razones,	  por	  cambio	  de	  administración	  es,	   se	  ratifica	  o	  no	  en	  sus	   términos	   la	  
solicitud	  a	   la	  que	  hace	  referencia,	  entonces	  se	   turnará	  a	   la	  comisión	  de	  Gobernación	  
para	  su	  análisis	  y	  respuesta	  a	  la	  Legislatura,	  es	  cuánto.	  	  	  	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	   Para	   ver	   si	  me	   queda	   claro	   porque,	   no	  me	   quedó	  muy	   claro,	  
quien	  es	  el	  nombre	  de	  la	  persona	  que,	  que	  manda	  este	  escrito?	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	   Es	   la	   diputada	  Violeta	  Cerrillo	  Ortiz,	  
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presidenta	   de	   las	   comisiones	   unidas	   de	   Hacienda	   y	   Fortalecimiento	   Municipal	   y	   se	  
refiere	  a	  una	  petición	  de	  un	  crédito	  eh,	  pedido	  por	  la	  anterior	  administración.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Estamos	  hablando	  de	  la	  pasada.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  De	  la	  pasada	  y	  lo	  paso	  a	  la	  Legislatura	  
y	  ellos	  preguntan.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Que	  si	  le	  vamos	  a	  dar	  continuidad.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	   Si	   le	   vamos	   a	  dar	   seguimiento	   a	   ese	  
crédito	  de	  veinte,	  hasta,	  de	  hasta	  $20´000,000.00	  para,	  o	  sea	  ratificarlo	  o	  no	  y	  el	  uso	  
iba	  a	  ser	  específicamente	  para	  la	  creación,	  construcción	  de	  una	  central	  de	  autobuses	  
en	  el	  municipio.	  

ASUNTOS	  GENERALES	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muy	  bien,	  muy	  bien	  secretario,	  muchas	  gracias,	  ahora	  sí	  ya	  me	  
quedo	  ahí	  claro	  el,	  el	  punto	  bueno	  pues	  siguiendo,	  algún	  comentario	  sobre	  el	  tema	  de	  
la	  correspondencia	  recibida,	  bueno	  seguimos	  con	  el	  punto,	  es	  el	  último	  punto,	  que	  es	  
tocante	  a	  asuntos	  generales,	  ahí	  se	  les	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz,	  si	  quieren	  hacer	  algún	  
comentario,	  adelante	  regidor	  Salvador	  Rosales.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Gracias,	   gracias	   señor	   presidente,	   buenas	   tardes,	   síndico	   municipal,	  
secretario	  de	  gobierno,	   compañeras	  y	  compañeros	  regidores	  eh,	   los,	   son	  dos	  puntos	  
que	  quiero,	  que	  queden	  asentados	  en	  acta	  el	  día	  de	  hoy,	  el	  primero	  de	  ellos	  pues	  que	  
podamos	   ya,	   presidente	   convocar	   a	   una	   reunión	   de,	   de	   Cabildo	   para	   que	   podamos	  
analizar,	  discutir	  o	  aprobar	  en	  su	  caso	  la	  minuta	  de	  proyecto	  por	  el	  que	  se	  reforma	  el	  
artículo	  65	  de	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  Libre	  y	  Soberano	  de	  Zacatecas	  para	  
que,	  pues	  este	  Ayuntamiento	  tenga	  a	  bien	  eh,	  presentar	  su	  votación	  pues	  de,	  de	  esta,	  
de	   esta	   proyecto	   minuta,	   proyecto	   de	   decreto;	   el	   segundo	   punto	   es,	   en	   estos	   días	  
pasados	  este,	  como	  ya	  había	  sido	  un	  tema	  que	  había	  comentado	  de	  manera	  personal	  
aquí	  en	  el	  Ayuntamiento,	  renunció	  la	  delegada	  municipal	  de	  San	  Felipe	  y	  también	  su	  
suplente,	  fui	  testigo	  de,	  de	  estar	  ahí	  con	  el	  Secretario	  de	  Gobierno,	  por	  lo	  cual	  pues	  a	  
estas	  alturas	  la	  comunidad	  de	  San	  Felipe	  pues	  no	  cuenta	  con	  un	  Delegado	  Municipal,	  
entonces	  solicito	  se	  pueda	  someter	  a	  consideración	  del	  Ayuntamiento	  a	   través	  de	   la	  
comisión	  de	  Gobernación	  una	  convocatoria	  extraordinaria	  para	  que	  nuevamente	   los	  
habitantes	   de	   San	   Felipe	   de	   la	   comunidad,	   puedan	   quien	   así	   lo	   desee,	   ser	   delegado	  
pues	   registrarse	   para	   que	   se	   pueda	   llevar	   a	   cabo	   la	   elección	   del	   delegado	   en	   esa	  
comunidad,	   entonces	   solicito	   pues	   esa	   parte,	   lo	   repito,	   que	   se	   pueda	   presentar	   la	  
propuesta	   de	   una	   convocatoria	   extraordinaria	   para	   elegir	   el	   delegado	   municipal	   o	  
delegada	  municipal	  en	  la	  comunidad	  de	  San	  Felipe,	  es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muy	  bien,	  el	  primer	  punto	  eh,	  para	  poder	  hacer	  una	  valoración	  
de,	  de	  lo,	  del	  primer	  punto	  de,	  del	  tema	  del	  Congreso	  del	  estado,	  pudiera	  ser	  a	  opinión	  



	  

31	  
	  

	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   12	   AÑO:	   2022	  

EXPEDIENTE	  :	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  04	  DE	  FEBRERO	  DEL	  2022	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO	   	  

de	   cada	   uno	   de	   ustedes	   que	   el	   lunes	   pudiéramos	   proceder	   a	   hacer	   un	   análisis,	   un	  
análisis	   del	   tema	   y	   que	   pudiéramos	   generar	   una	   reunión	   ordinaria	   de	   Cabildo	   el	  
próximo	   miércoles,	   es	   una	   propuesta	   ahí	   que,	   que	   en	   lo	   personal	   hago,	   no	   sé	   qué	  
opinen	  los	  demás	  compañeros	  para	  manejarlo	  pues	  de	  que	  sea	  el	  lunes	  de	  análisis	  y	  de	  
debate	  sobre	  el	  tema	  y	  el	  miércoles	  generar	  una	  reunión	  ordinaria	  para	  dar	  el	  punto	  a	  
tratar;	   en	   el	   segundo	   punto,	   no	   sé	   igual	   si	   ahí	   me	   apoye	   mi	   secretario	   del	  
Ayuntamiento,	   se	   supone	   que	   la	   problemática	   que	   había	   en	   la	   comunidad	   de	   San	  
Felipe	   era	  que	  por	  usos	   y	   costumbres	  participaron	   eh,	   el	   ejido	  de	   San	  Felipe	  donde	  
proponían	  a	  una	  persona	  como	  Delegado	  Municipal	  y	  por	   la	  otra	  en	   la	   convocatoria	  
que	  sacamos	  este	  republicano	  Ayuntamiento	  sale	  otra,	  otra,	  otra	  formula	  de	  una	  mujer	  
y	  un	  hombre	  como	  propietario	  y	  suplente	  donde	  queda	  pues	  esa	  parte	  ganadora,	   se	  
generó	  una	  problemática	  ahí	  dentro	  de	   la	  comunidad	  donde	  se	  quedaba	  pues	  sin	  un	  
todavía	  un	  delegado,	  delegada	  municipal	  ahí	  en,	  un	  servidor	  lo	  que,	  lo	  que	  generamos	  
es	  de	  que	  fuimos	  a	  platicar	  con	  estas	  dos	  personas	  eh,	  comentar	  que	  este	  nos	  dimos	  
cuenta	   pues	   que	   las	   dos	   partes	   se	   conocían,	   había	   un	   tema	   ahí	   de,	   de	   familiaridad	  
entre,	   entre	   ellos	   yo	   en	  pláticas	   con	   los	  dos,	   los	  dos	   yo	   veía	  por	  un	   lado	  por	  usos	   y	  
costumbres	  pues	  de	  que	  se	  le	  daba	  un	  válido	  y	  también	  que	  escogieran	  a	  su	  delegado,	  
pero	  por	  el	  otro	  lado	  nosotros	  sacamos	  una	  convocatoria	  con	  diálogo	  en	  las	  dos	  partes	  
para	  no	  llegar	  a	  una	  problemática	  social	  eh,	  platique	  yo	  con,	  con	  las	  dos,	  con	  las	  dos	  
formulas	   para	   poder	   llegar	   a	   un	   consenso	  para	   que	   eh,	   la	   comunidad	  de	   San	   Felipe	  
tuviera	  un	  delegado	  o	  delegada	  municipal,	  al	  final	  el	  consenso	  generó	  que	  una	  de	  las	  
fórmulas,	  una	  de	  las	  fórmulas	  quedara	  pues,	  que	  se	  retirara	  y	  que	  uno	  de	  los	  dos,	  ya	  
sea	   el	   de	   por	   usos	   y	   costumbres	   o	   en	   su	   caso	   de	   la	   convocatoria	   quedara	   como	  
delegado	  o	  delegada,	  en	  este	  caso	  pues	  decidió,	  decidió	  una	  de	  esas	  fórmulas,	  igual	  por	  
cuestiones	  yo	  creo	  que	  ya	  hasta	  un	  poquito	  desgastante	  entre	  ellos	  mismos,	  decidió	  
pues	  una	  de	  esas	  fórmulas	  igual,	  igual	  renunciar,	  renunciar	  en	  esta	  parte	  y	  donde	  se	  le	  
está	   dando	   pues	   que	   por	   usos	   y	   costumbres	   se	   pudiera	   generar	   que	   quedara	   la	  
propuesta	  pues	  que,	  que	  se	  estaba	  generando	  un	  conflicto,	  no	  se	  si	  más	  o	  menos	  así	  
había	  quedado	  la,	  el	  acuerdo	  mi	  secretario	  o	  ya	  ahí	  me	  confundí	  un	  poquito	  o	  que	  me	  
pudieras	  apoyar	  y	  que	  me	  dijeras	  si	  así	  fue	  el	  acuerdo	  o	  que	  me	  pudieras	  ahí	  anexar	  no	  
se	  si	  hay	  un	  comentario	  diferente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Bueno	  sí,	  de	  hecho	  ya	  lo	  tenía	  aquí	  en	  
lo	  de	   los	   resúmenes	  porque	   se	  pidió	  para	   lo	  de	   las	  peticiones,	  darle	   seguimiento	  en	  
asuntos	  generales	  y	  para	  comentar	  que	  en	  días	  anteriores	  la	  delegada	  de	  San	  Felipe	  y	  
su	   suplente	   se	   acercaron	   a	   la	   Secretaría	   de	   Gobernación	   de	   este	   republicano	  
Ayuntamiento	  para	  desistir	  en	  su	  labor	  de	  delegado,	  de	  delegada	  y	  suplente	  toda	  vez	  
que	  pues	  tuvo	  algún	  roce	  con	  la	  comunidad,	  entonces	  desde	  ahí	  ya	  eso	  se	  turnaría	  a	  
Comisión	   de	   Gobernación	   para	   que	   aclararan	   eso,	   toda	   vez	   que	   es	   un	   conflicto	   que	  
sobre	  pasa	  pues	  lo	  de	  la	  convocatoria	  y	  el	  conflicto	  que	  estaba	  latente,	  entonces	  en	  el	  
acuerdo	  que	  usted	  señor	  presidente	  llegó	  a	  tener	  con	  ellos	  pues	  fuera,	  era	  llegar	  a	  un	  
buen	   puerto,	   llevar	   a	   buen	   puerto	   este	   barco	   y	   en	   eso	   la	   delegada	   pues	   decidió	   eh,	  
renunciar	   junto	   con	   su	   suplente,	   ya	   solamente	   quedaría	   que,	   que	   la	   comisión	   de	  
Gobernación	  le	  diera	  legalidad	  ya	  ahora	  sí	  correspondiente	  al	  asunto	  toda	  vez	  que	  ese	  
fue	  un	  acuerdo	  ya	  tomado.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Entonces	   no	   sé	   qué	   opinas	   ahí	   mí,	   mi	   regidor,	   que,	   que	  
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pudiéramos	   pasarlo	   a	   comisión	   y	   esa	   parte	   pudiéramos	   que	   se	   genere	   el	   debate,	   el	  
debate	  de,	  el	  procedimiento,	   la	  propuesta	  que	   tú	  estas	  generando	  o	  en	  su	  caso	  pues	  
vamos	   a	   validar	   la	   propuesta	   de	   usos	   y	   costumbres	   no	   sé	   tú	   que	   opinas	   que	   lo	  
dejáramos	  a	  la	  comisión,	  a	  la	  comisión	  para	  poder	  pues	  ya	  valorar	  en	  el	  caso	  si	  fuera	  
hacer	  una	  nueva	  elección	  o	  en	  su	  caso	  generar	  lo	  de	  usos	  y	  costumbres,	  pero	  yo	  creo	  
que,	  que	  como	  lo	  comenta	  aquí	  el	  secretario,	  que	  pudiéramos	  pasarlo	  pues	  al	  tema	  de,	  
de	  la	  Comisión	  de	  Gobernación.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	   	  Regidor	  republicano	  
Ayuntamiento:	  Ok,	  si	  presidente,	  considero	  que	  así	  debe	  de	  ser	  y	  así	  debió	  de	  haber	  
sido	   desde	   un	   principio	   este,	   conocemos	   un	   poquito	   ahí	   el	   tema,	   creo	   que	   como	  
Ayuntamiento	   debemos	   ser	   garantía	   de	   los	   derechos	   de	   todos	   los	   ciudadanos	   del	  
municipio	  de	  Río	  Grande,	  en	  el	   caso	  de	   la	  comunidad	  de	  San	  Felipe	  si	   lo	  vamos	  y	   lo	  
investigamos,	  la	  mayoría	  de	  los	  habitantes	  no	  son	  ejidatarios,	  entonces	  la	  mayoría	  de	  
los	  habitantes	  de	  San	  Felipe	  no	  tienen	  voz	  ni	  voto	  en	  la	  asamblea	  del	  ejido	  para	  elegir	  
una	   autoridad,	   si	   hay	   que	   saber	   la	   parte	   del	   ejido	   es	   una	   forma	   ya	   establecida	   y	   la	  
delegación	  municipal	  es	  otra,	  yo	  creo	  que	   lo	  vamos	  a	  tener	  que	  discutir	  en	  comisión	  
pero	  sí,	  que	  si	  considero	  que,	  que	  debemos	  de	  analizar	  esa	  parte	  bien,	  porque	  este,	  en	  
comisión	   debemos	   de	   trabajarlo	   para	   evitar	   alguna,	   alguna	   situación	   que	   pueda	  
afectar	  pues	  a	  la	  comunidad	  porque	  hasta	  ahorita	  no	  cuentan	  con	  delegado	  municipal,	  
si,	  es	  cuánto.	  	  	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	   Perfecto,	   perfecto,	   entonces	   pasamos	  pues	   a	   la	   comisión	  de	  Gobernación	  
para	   darle	   pues	   ya	   esos	   dos	   puntos	   y	   se	   le	   da	   seguimiento	   al	   tema	   de	   usos	   y	  
costumbres	  o	  en	  su	  caso	  pues	  generar,	  generar	   la	  otra	  opción	  de	  generar	  una	  nueva	  
asamblea,	   una	   nueva	   votación	   eh,	   hay	   algún	   otro	   comentario	   en	   asuntos	   generales,	  
algo	  que	  se	  nos	  esté	  pasando.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	   Bueno	   aquí,	   bueno	   aquí	   le	   paso	   el	   uso	   de	   la	   voz	   a	   la	   síndico	  
municipal,	  quiere	  hacer	  un	  comentario.	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  FÁTIMA	  GUADALUPE	  GÓMEZ	  ZAVALA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  
Gracias	   señor	   presidente,	   el	   comentario	   era	   referente	   a,	   a	   ponerlo	   a	   votación	   si	  
continuamos	  próximas	  reuniones	  ordinarias	  y	  extraordinarias,	  dejando	  como	  recinto	  
la	   Casa	   de	   Cultura	   o	   bien	   es,	   regresamos	   a	   la	   Sala	   de	   Cabildo,	   si,	   lo	   pongo	   a	  
consideración	  del	  pleno	  .	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Nada	  más	  rápidamente	  es,	  buscamos	  venirnos	  para	  acá	  por	  el	  
tema	   de,	   de	   la	   pandemia,	   pero	   aquí	   pues	   hay	   más	   posibilidad	   que	   nos	   podamos	  
enfermar	  por	  los,	  por	  los	  fríos	  muy	  complicados,	  pero	  adelante	  contadora	  aquí	  le	  paso	  
él.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   CONTADURÍA	   LUZ	   MARGARITA	   CHÁVEZ	   GARCÍA.-‐	  
Regidora	   republicano	   Ayuntamiento:	   Si,	   muy	   buenas	   tardes	   con	   su	   permiso	   señor	  
presidente,	  síndica,	  secretario,	  compañeros	  regidoras	  y	  regidores,	  en	  efecto	  se	  designó	  
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este,	   este	   recinto	  pues	  por	  el	   cambio	  del	   semáforo,	  por	   la	   sana	  distancia,	  porque	  de	  
alguna	   manera	   aquí	   el	   lugar	   es	   ventilado,	   sin	   embargo	   pues	   si	   las	   vemos,	   que	   la	  
temperatura	   este,	   pues	   en	   este	   espacio	   pues	   es	   todavía	  más	   baja	   que	   en	   la	   Sala	   de	  
Cabildo,	  entonces	  mi	  sugerencia	  sería	  eh,	  regresar	  a	  la	  Sala	  de	  Cabildo	  pero	  con	  todos	  
los	  protocolos	  de,	  de	  salud	  este	  que	  se	  sanitice	  este	  y	  que	  tengamos	  el	  apoyo	  mínimo	  
también	  de	  nuestros	  compañeros	  que	  nos,	  que	  nos	  hacen	  el	  favor	  de	  atendernos	  tanto	  
de	   secretaría,	   como	   de	   comunicación	   social	   que	   fuera	   el	   mínimo	   pues	   porque	   si	   el	  
espacio	  es	  muy	  reducido	  y	  este	  y	  bueno	  pues	  todos	  con	  nuestro	  este,	  cubre	  bocas,	  con	  
el	  gel	  antibacterial	  siguiendo	  todas	  esas	  medidas	  este	  para	  no	  exponerlos	   también	  a	  
ellos	  no	  y	  que	  de	  manera	  permanente,	  no	  solo	  en	  el	  recinto	  este	  señor	  presidente	  si	  no	  
que	   en	   toda	   la	   presidencia	   porque	   pues	   la	   afluencia	   sigue	   en	   todas	   las	   áreas,	   en	  
registro	   civil	   y	   en	   catastro	   y	   demás	   que	   sea	   permanente	   pues,	   este	   el	   protocolo	   de	  
sanitización	   del	   gel,	   de	   tomar	   la	   temperatura	   y	   demás	   y	   de	   que	   seamos	   cada	   quien	  
responsables	   pues,	   si	   tenemos	   algún	   síntoma	   pues	   este,	   comunicarlo	   de	   inmediato	  
pero	  pues	  de	  manera	  particular	  si	  sería	  regresar	  a	  Cabildo.	  	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Quien,	  alguna	  otra,	  una	  participación	  en	  este	  tema,	  adelante.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Yo	  quiero	  someter	  la	  propuesta	  de	  la	  síndico	  a	  votación.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Entonces	  la	  sometemos	  a	  votación,	  si,	  bueno.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  MunicipalQuien	   esté	   a	   favor	   de	   que	   regresemos	   a	   la	   Sala	   de	   Cabildo	   del	  
municipio	   de	   Río	   Grande	   con	   las	   medidas	   que	   comenta	   aquí	   la	   contadora	   Luz	  
Margarita	  con,	  con	  los	  protocolos	  que	  nos	  marca	  la	  Secretaría	  de	  Salud	  por	  la	  cuestión	  
de	  que	  aquí	  en	  este	  patio	  de	  la	  Casa	  de	  la	  Cultura,	  están	  las	  temperaturas	  bajas	  y	  que	  
pues	  pudiéramos	  ahí	  resguardarnos	  de	  la	  mejor	  manera	  ahí	  en	  el	  Salón	  de	  Cabildo	  por	  
favor	  levanten	  la	  mano	  quien	  esté	  a	  favor	  de	  que	  la	  próxima	  reunión	  de	  Cabildo	  sean	  
allá	  en	  él,	  en	  la,	  en	  el	  Cabildo	  donde	  normalmente	  vamos	  a	  la	  presidencia	  municipal,	  
por	  favor	  mi	  secretario	  cuente	  los	  votos	  de	  quien	  esté	  a	  favor	  de	  que	  nos	  regresemos.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Señor	  presidente	   le	   informo	  que	  son	  
die	  y	  seis	  votos	  a	  favor,	  por	  lo	  que	  se	  aprueba	  por	  UNANIMIDAD	  el	  cambio	  de	  recinto	  
oficial	  a	  la	  Sala	  de	  Cabildo.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Adelante	  regidor	  Salvador	  Rosales.	  
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CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Nada	  más	  un,	  una	  última	  solicitud,	  el	  día	  de	  hoy	  en	   la	  reunión	  de	   los	  
delegados	  municipales	  estaba	  ahí	  una	  situación	  que	  se	  presentó	  y	  que	  por	   lo	  que	  yo	  
quisiera	  que	  en	   la	  próxima	  reunión	  de	  Cabildo	  se	  citara	  a	  comparecer	  al	  director	  de	  
desarrollo	  económico	  y	  social	  por	  la	  cuestión	  de	  que	  existen	  ahí	  algunas	  inquietudes	  
respecto	   de	   que	   se	   están	   formando	   nuevos	   comités	   en	   algunas	   comunidades	   para	  
bajar	  algunos	  beneficios	  lo	  manifestaron	  así	  ellos	  de	  Mariana	  Trinitaria	  aún	  y	  cuando	  
ya	   está	   un	   equipo,	   un	   grupo	   de	   concejales	   u	   vocales	   o	   secretario	   que	   no	   han	   sido	  
considerados,	  así	  lo	  expresaron	  ellos	  igual	  que	  algunos	  delegados	  que	  no	  se	  han	  dado	  
cuenta	   o	   no	   se	   les	   ha	   tomado	   en	   cuenta	   en	   la	   comunidad	   si	   quisiera	   que	   se	   nos	  
informara	  al	  Cabildo	  y	  a	  la	  población	  la	  situación	  de	  como	  se	  está	  trabajando	  esa	  parte,	  
porque	  sí	  fue	  una	  inquietud	  que	  presentaron	  el	  día	  de	  	  hoy	  los	  delegados	  municipales	  
porque	   consideramos	   que	   cualquier	   acción	   de	   gobierno	   que	   vaya	   encaminada	   a	   las	  
comunidades	   principalmente	   pues	   tendremos	   que	   llegar	   con	   la	   autoridad	   que	   es	   el	  
delegado	  municipal	   si	   y	   si	   ya	   tenemos	  un	   comité	   de	   participación	   social	   formado	   si	  	  
hay	   que	   complementarlo,	   considero	   que	   debemos	   de	   partir	   de	   ahí	   de	   algo	   que	   ya	  
tenemos	   formado,	   que	   ya	   tenemos	   validado	   en	   esa	   parte,	   entonces	   solicitar	   para	   la	  
próxima	  reunión	  de	  Cabildo,	  que	  se	  nos	  pueda	  por	  parte	  del	  director	  vuelvo	  a	  repetir	  
de	   desarrollo	   económico	   y	   social	   esta	   parte	   de	   como	   se	   está	   llevando	   a	   cabo	   este	  
procedimiento	   pues	   que	   considero	   de	   origen	   debe	   ser	   a	   través	   de	   un	   dictamen	  
aprobado	   aquí	   en	   Cabildo	   aún	   y	   cuando	   exista	   un	   convenio	   con	   la	   institución	   de	  
Mariana	   Trinitaria,	   entonces	   solicitar	   esa	   parte	   presidente	   para	   poder	   este	   que	   la	  
población	   esté	   clara	   de	   lo	   que	   se	   está	   trabajando	   y	   evitar	   algunas	   inquietudes	   pues	  
que	  están	  surgiendo	  en	  este	  momento.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muy	  bien,	  no	  pues	  hay	  m	  secretario	  que	  pudieras	  ahí	  convocar	  
al	  director	  de	  desarrollo	  económico	  y	  social	  para,	  para	  aclarar	  este,	  este	  punto	  y	  en	  la,	  
en	  el	  próximo	  reunión	  ordinaria	  sin	  problema	  que	  venga	  y	  aclare	  el	  punto,	  algún	  otro	  
comentario,	  adelante	  contadora.	  

CIUDADANA	   EN	   CONTADURÍA	   LUZ	   MARGARITA	   CHÁVEZ	   GARCÍA.-‐	   Regidora	  
republicano	  Ayuntamiento:	  Si	  bueno	  en	  relación	  al,	  al	  punto	  que	  comenta	  el	   regidor	  
este,	  Salvador	  eh,	  Rosales,	  mmm	  yo	  toque	  hace	  dos	  sesiones	  de	  Cabildo	  el	  tema	  de	  que	  
le	  diéramos	  este,	  agilidad	  precisamente	  a	  renovar	  ese	  convenio	  con	  Mariana	  Trinitaria	  	  
pero	  no	  tengo	  conocimiento	  de	  que,	  de	  se	  haya	  hecho	  verdad,	  aún	  no,	  entonces,	  formal	  
no,	   o	   sea,	   bueno	   en	   la	   administración	   anterior	   se	   venía	   trabajando	   este	   con	   esta	  
asociación	  civil,	  sin	  embargo	  considero	  que	  se,	  se	  debe	  de	  renovar	  pues	  ya	  con	  la	  firma	  
de	  usted	  como	  presidente,	  entonces	  este,	  previo	  a	  la,	  a	  la	  sesión	  de	  Cabildo	  en	  la	  que	  el	  
regidor	  este	  Rosales	  cita	  al,	  al	  titular	  de	  desarrollo	  económico	  y	  social	  podríamos	  verlo	  
en	  comisión	  este,	  regidor,	  para	  también	  que	  se	   le	  dé	  agilidad	  a	  ese,	  a	  ese	  convenio	  y	  
bueno	   ahí	   también	   el	   mismo	   nos	   manifieste	   que,	   que	   normativa	   este	   se	   tiene	   que	  
llevar	  a	  cabo	  y	  ver	  pues	  este,	  quien,	  quien	  a	  quien	  se	  le	  va	  a	  delegar	  ese,	  ese	  este,	  esa	  
participación	   porque	   sí	   pues	   este,	   nuestras	   autoridades	   municipales	   son	   un	   tanto	  
celosas	   verdad	   entre	   sí,	   de	   hecho	   como	   que	   no	   están	   muy	   bien	   delimitadas	   las	  
funciones	  de	   los	  delegados	  y	  de	   los	   concejales	  no,	   a	   veces	   como	  que,	   como	  que	  van	  
pues	  en	  la	  misma	  vía,	  en	  que	  sentido	  pues	  porque	  todos	  quieren	  llevar	  la	  gestión	  a	  su,	  
a	  su	  colonia,	  a	  su	  barrio,	  a	  su	  comunidad	  eso,	  eso	  es	  normal	  no,	  entonces	  para,	  para	  no	  
entrar	  en	  un	  conflicto	  mayor,	  yo	   le	  sugiero	  este	  si	   tiene	  a	  bien	  así	  considerarlo	  este,	  
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regidor	  que	  citemos	  al	  titular	  en	  comisión	  y	  posteriormente	  ya	  una	  sesión	  ordinaria,	  si	  
usted	   tiene	   a	   bien	   verlo	   y	   que	   aprovechemos	   pues	   también	   para	   que	   el	   presidente	  
firme	   ya	   ese,	   ese	   convenio	   y	   podamos	   empezar	   a,	   a	   manejar	   pues	   ya	   todos	   los	  
programas	  que	  se	  derivan	  de,	  de	  Mariana	  Trinitaria.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Hablando	   de,	   de	   temas	   de,	   de	   convenios,	   el	   día	   de	   ayer	  
firmamos	   ya	   el	   convenio	   con	   el	   banco	   de	   alimentos	   eh,	   con	   la	   finalidad	   de	   poder	  
beneficiar	   a	   200	   familias	   vulnerables	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   ahí	   nomás	   para	   ya	  
hacer	  la	  notificación	  de	  que	  hicimos	  ahí	  ya	  el	  convenio,	  le	  pedí	  a,	  al	  regidor	  José	  Luis	  
que	  me,	  que	  hiciera	  favor	  de	  acompañarme	  para	  esa,	  para	  esa	  firma,	  ahí	  fue	  el	  que	  le	  
dio	   certeza	   de	   que	   realmente	   se	   hizo	   el,	   este	   convenio,	   el	   banco	   de	   alimentos	   de	  
Zacatecas,	  asociación	  civil,	  pues	  son,	  es	  una,	  es	  una	  asociación	  civil	  que	  tiene	  más	  de	  
veinte	  años	  trabajando	  por	  el	  bien	  de,	  de	  la	  población	  de	  Zacatecas,	  creo	  que	  muchas	  
familias	  se	  van	  a	  beneficiar	  de	  este	  programa	  y	  solamente	  como	  notificarles	  que	  el	  día	  
de	  ayer	  se	  hizo	  ahí	  la	  firma	  de	  este	  convenio,	  adelante	  regidor	  Salvador.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Gracias	  presidente,	  en	  relación	  a	  lo	  que	  nos	  solicita	  aquí	  la	  licenciada	  
Luz	  Margarita,	   considero	   que	   si	   podemos	   e	   reunirnos	   para	   dictaminar	   pues	   que	   se	  
aprueba	  el	  convenio	  si,	  igual	  lo	  pudiéramos	  hacer	  para	  que	  en	  la	  próxima	  reunión	  de	  
Cabildo	   también	   ya	   entrara	   un	   punto	   del	   orden	   del	   día,	   pero	   si	   me	   gustaría	   que	  
estuviera	   en	   esa	   reunión	   el	   director	   de	   desarrollo	   económico	   y	   social	   para	   que	  
explique	   la	   forma	   de	  manejo,	   los	  mecanismos,	   los	   requisitos	   de,	   de	   dicho,	   de	   como	  
obtener	  un	  beneficio	  de,	  de	   la	  organización	  de	  Mariana	  Trinitaria,	   igual	  también	  que	  
pueda	  explicar	  la	  parte	  de	  los	  comités	  que	  se	  están	  formando	  en	  este	  momento	  aún	  y	  
con,	  con	  esta	  parte	  pues	  de	  que	  aprobemos	  el	  convenio	  si,	  si	  considero	  importante	  eso,	  
aprobar	   ya	   en,	   dictaminar	   que	   le	   vayamos	   a	   entrar	   a	   hacer	   equipo	   con	   Mariana	  
Trinitaria,	  pero	  si	  que	  el	  director	  nos	  explique	  el	  funcionamiento	  de	  los	  programas,	  de	  
los	  beneficios,	  pero	  también	  el	  manejo	  o	  la	  forma	  en	  como	  van	  a	  trabajar	  esos	  comités	  
que	  se	  están	  formando	  independiente	  del	  concejo,	  del	  concejal	  o	  del	  concejo	  municipal	  
de	   lo	   que	   es	   parte	   del	   desarrollo	   de	   las	   comunidades,	   entonces,	   pues	   adelante	  
regidora,	   vamos	   dictaminando	   esa	   parte	   de	   poder	   participar	   en	   el	   convenio	   pero	   si	  
que	  se	  explique	  a	  la	  ciudadanía	  para	  que	  tenga	  la	  posibilidad	  de	  poder	  acceder	  a	  esos	  
beneficios,	  es	  cuánto	  presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Bueno	  algún	  otro	  comentario,	  bueno	  no	  habiendo	  más	  asuntos	  
que	   tratar,	   si	   nos	   podemos,	   se	   declara	   clausurada	   ésta	   sesión	   Ordinaria	   de	   Cabildo	  
número	  12,	  siendo	  las	  diez	  y	  ocho	  horas	  con	  cuarenta	  y	  dos	  minutos	  	  del	  día	  cuatro	  del	  
mes	  de	  febrero	  del	  dos	  mil	  veintidós,	  muchísimas	  gracias.	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  

	  
___________________________________________________________________	  
CIUDADANO	  LICENCIADO	  MARIO	  CÓRDOVA	  LONGORIA	  

	  
	  



	  

36	  
	  

	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   12	   AÑO:	   2022	  

EXPEDIENTE	  :	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  04	  DE	  FEBRERO	  DEL	  2022	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO	   	  

SÍNDICO	  MUNICIPAL	  
	  

_____________________________________________________________	  
LICENCIADA	  FÁTIMA	  GUADALUPE	  GÓMEZ	  ZAVALA	  	  

	  
	  

EL	  SECRETARIO	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  
	  

____________________________________________________	  
PROFESOR	  RAÚL	  HERNÁNDEZ	  MARTÍNEZ	  

	  
	  

REGIDORES	  
	  

NOMBRE	   FIRMA	  

CIUDADANO	  JACOBO	  ESPINO	  RANGEL	  

	  

	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  EDUCACIÓN	  

NANCY	  JIMENA	  RAMÍREZ	  DUARTE	  

	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  EN	  ADMINISTRACIÓN	  

DE	  EMPRESAS	  MIGUEL	  ÁNGEL	  GÁMEZ	  LEYVA	  

	  

CIUDADANA	  EVELYN	  ARRIAGA	  GARCÍA	  

	  

	  

CIUDADANO	  CONTADOR	  MANUEL	  SAUCEDO	  

CEBALLOS	  

	  

CIUDADANA	  HILDA	  MORENO	  

	  

	  

CIUDADANO	  BALTAZAR	  CAMPOS	  ESQUIVEL	  

	  

	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  TANIA	  GUADALUPE	  

ALONSO	  AGUILAR	  

	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  JESÚS	  SALVADOR	  

ROSALES	  MARES	  

	  

CIUDADANA	  DULCE	  CRISTAL	  RAMÍREZ	  

BONILLA	  

	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JOSÉ	  LUIS	  DELGADO	  

ARROYO	  	  

	  

CIUDADANA	  ARQUITECTA	  KELLY	  MEREDITH	  

SAMANIEGO	  HERNÁNDEZ	  
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CIUDADANA	  LICENCIADA	  YANETT	  GUTIÉRREZ	  

LUNA	  

	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  CONTADURÍA	  LUZ	  

MARGARITA	  CHÁVEZ	  GARCÍA	  

	  

	  
	  


